



Cinco oros para Las Torres de Cotillas en el campeonato de España de artes marciales y deportes de contacto

Los representantes del club 'Yamaneko', que fueron recibidos oficialmente en el Ayuntamiento hace unos días, también lograron dos platas en esta competición nacional disputada el pasado julio en Madrid

12/08/17 – Los integrantes del club 'Yamaneko' de Las Torres de Cotillas se hicieron cinco oros y dos platas en el campeonato de España de artes marciales y deportes de contacto disputado el pasado mes de julio en Madrid. La categoría de 'low contact' fue la más productiva: Juan Antonio Martínez (35-40 kg), Vicente Rosauero (65 kg), José David Martínez (70 kg) y David Atenza (90 kg) se alzaron con el oro en sus respectivas categorías, mientras que José Ángel Cutillas (70 kg) y David Gil (60 kg) lograron la plata. Éste último además sumó un oro en otra disciplina, la de 'boxing contact', redondeando una magnífica participación de los torreños.

"Estoy muy orgulloso de los chavales, que son fieles ejemplos de la filosofía de estos deportes: mucho esfuerzo en los entrenamientos, máximo rendimiento ante los rivales en competición y amistad y compañerismo con todos los participantes una vez que acaban los combates", señala entrenador y director del club 'Yamaneko', Juan Francisco Tormos. "Tras estas alegrías a partir de septiembre retomaremos las clases en nuestro club, que son la base de nuestros éxitos en competición", apunta Tormos, retirado recientemente de la competición y que es profesor 2º dan de 'kickboxing' e instructor 1º dan de 'high contact' (artes marciales mixtas) y de 'krav maga' (defensa personal israelí).



+INFO



Los medallistas del club fueron protagonistas hace unos días de la recepción oficial que le dispensaron en el Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas el alcalde, Domingo Coronado, y el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez. Ambos quisieron conocer de primera mano las características de estos deportes, los detalles de su participación en el campeonato de España y felicitarles en persona. *"Tenemos un altísimo nivel de deportistas en nuestro pueblo y estos jóvenes, de los que estamos muy orgullosos, son un claro ejemplo de ello"*, apunta Coronado.



+INFO